

FAMILIA SUÀREZ

CIRCULAR N° 2

JUNIO - JULIO 2020

2° Tim. 2:9 b "...pero la palabra de Dios no está presa."

Estamos en un tiempo crucial. Este momento global que la humanidad esta viviendo, es un escenario propicio para seguir apelando a la GRACIA de Dios para que nos siga considerando fieles al compartir el mensaje de SALVACIÓN. Pero, nos topamos con muchos seguidores de Cristo, que están mas preocupados por que las iglesias no están abiertas, olvidándose de una verdad fundamental. Eso, nos enfrenta de lleno a repensar cual es el concepto de iglesia que hemos estado viviendo todo este tiempo...

Por eso la preocupación como seguidores de Cristo hoy, debe ser que entendamos que la Palabra de Dios, debe seguir fluyendo. La Verdad bíblica debe continuar siendo proclamada en todo lugar. Es entonces que cobra mayor fuerza esta afirmación de Pablo: La Palabra no esta presa!!! Animo, debemos usar los medios de comunicaciones que hoy tenemos al alcance, seguir haciendo nuestro trabajo. Quizá los edificios están cerrados, presos metafóricamente hablando, pero el mensaje de Cristo no esta encerrado en cuatro paredes. Yo, usted, cada uno de nosotros debemos ser ese mensaje, esas cartas legibles!!!

Las plataformas virtuales, los medios digitales, las redes sociales, el whatsapp, etc... todo debe ser un utilizado para que sigamos proclamando y llevando adelante la tarea de compartir las buenas nuevas.

¡¡¡Animo!!!...

¡Sigamos haciendo nuestro trabajo!.

Que ÉL nos halle fieles y dignos de SU llamado!!!

BENDICIONES!

FAMILIA SUAREZ

CANDIDATOS A *Australia* 



...ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES QUE HICIMOS...



Durante los días 12, 15, 18 y 19 de junio, estuvimos realizando un **Conversatorio por ZOOM**, denominado **"Las misiones entre las etnias"**, con la participación de los Coordinadores de la EFM Córdoba, Cristian y Erica Sepulveda; Jessica Ramello Coordinadora de Manos Chiquitas y CIONA Sudamerica; y los misioneros Nata y Fede Ojeda, y Olga Sierra.



El 29 de junio estuvimos mediante la red social **Instagram**, en una entrevista que nos realizo el promotor misionero **@marceloalegre**. En esa oportunidad pudimos charlar acerca de nuestro proyecto misionero. Contamos detalles y también pudimos compartir un poco mas acerca de nuestro testimonio personal.



A través de **MOVIDA BOLIVIA**, pudimos cruzar las fronteras geográficas, de manera virtual, y conocer un gran grupo de jóvenes apasionados por las misiones, ante los cuales pudimos compartirles acerca de nuestro llamado misionero y sobre el trabajo a desarrollar en Oceanía. Fue un tiempo de mucha bendición ya que también se sumaron al compromiso de unirse al grupo de intercesores por Australia y las etnias.



Tuvimos el privilegio de poder **compartir** el proyecto y predicar la Palabra de Dios en la Iglesia **"Juan 3:16"** de los pastores **Gustavo y Lorena Dattoli**. Esta fue una oportunidad para visitar esta congregación y conocer personas apasionadas por las misiones como Alejandro y Analia Jara, y demas congregantes. Fue un momento hermoso que disfrutamos cumpliendo con los protocolos de salud dispuestos, dada la situación por el COVID-19.



PEDIDOS DE ORACIÓN:

- POR ESTE TIEMPO DE GIRA MISIONERA EN EL PAÍS.
- POR EL SUSTENTO ECONÓMICO FAMILIAR.
- POR CONTACTOS EN AUSTRALIA.
- PARA QUE LA IGLESIA ARGENTINA ABRACE AUSTRALIA Y LAS ETNIAS OCEÁNICAS.

DATOS DE CONTACTO



+5492974036203
+5492974036626



VISIÓN. AUSTRALIA Y
ETNIAS OCEÁNICAS.



EmmanuelSuarez.87



jesus87emmanuel@outlook.com

VOS PODES SER PARTE DE ESTA "VISIÓN A AUSTRALIA",
REALIZANDO UN DEPOSITO EN BCO. SANTANDER RIO, CTA.
CTE. SUC. 055 N° 1255/7 (TITULAR UNIÓN DE LAS
ASAMBLEAS DE DIOS) CBU 0720055720000000125572.
LUEGO
INFORMAR A: recibos@dnmargentina.org O LLAMANDO AL
(5411)4958-5095, AVISANDO QUE ES PARA ESTE
PROYECTO.